

Eruviel Ávila y Jorge Olvera firmaron Convenio GEM-UAEM por la Educación Media Superior y Superior

- *Tiene como propósito que ningún joven trunque su sueño de estudiar una carrera universitaria, que todos tengan la posibilidad de prepararse, formarse y ser personas de bien que aporten a la sociedad.*
- *El gobernador del Estado de México destacó la importancia de impulsar acciones coordinadas que brinden a los jóvenes la oportunidad de continuar con sus estudios. Reconoció en el rector de la UAEM a un hombre comprometido con la educación.*
- *El rector enfatizó la sensibilidad del Gobernador de la Educación, Eruviel Ávila Villegas, y su solidaridad con los jóvenes; gracias a su visión, dijo, desde hace cinco años, en el inicio de su administración, todos aquellos que hicieron examen de ingreso a la Autónoma mexiquense tienen un lugar garantizado para continuar sus estudios.*

Con el objetivo de que ningún joven trunque su sueño de estudiar una carrera universitaria, que todos tengan la posibilidad de prepararse, formarse y ser personas de bien que aporten a la sociedad, el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, y el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, Jorge Olvera García, firmaron el Convenio GEM-UAEM por la Educación Media Superior y Superior para el Ciclo Escolar 2016-2017.

En la Unidad Deportiva Municipal de Ixtapan de la Sal, donde se dieron cita estudiantes de más de 15 municipios de la entidad para testificar la firma del acuerdo, Ávila Villegas reconoció en el rector de la UAEM a un hombre comprometido con la educación. Destacó la importancia de impulsar acciones coordinadas que brinden a los jóvenes que por alguna razón, no fueron seleccionados para estudiar en la Autónoma mexiquense, la oportunidad de continuar con sus estudios en el sistema estatal, donde son bienvenidos.

Acompañado por el secretario de Educación del Estado de México, Simón Villar Martínez; el delegado de la SEP en el Estado de México, Guillermo Legorreta Martínez, y la diputada federal Olga María Esquivel Hernández, Eruviel Ávila Villegas informó que este acuerdo es extensivo a quienes presentaron exámenes en la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Politécnico Nacional y la Universidad Autónoma Metropolitana; “las escuelas estatales, con un gran prestigio y

reconocimiento por parte de la Secretaría de Educación Pública, habrán de recibirlos, porque todos tienen derecho a estudiar, a prepararse y a formarse”.

Ante el diputado mexiquense Edgar Beltrán García y el presidente municipal de Ixtapan de la Sal, Julio César Becerril Román, el rector Jorge Olvera García enfatizó la sensibilidad del Gobernador de la Educación, Eruviel Ávila Villegas, y su solidaridad con los jóvenes; gracias a su visión, dijo, desde hace cinco años, en el inicio de su administración, todos aquellos que hicieron examen de ingreso a la Autónoma mexiquense tienen un lugar garantizado para continuar sus estudios.

Refirió que cerca de 30 mil alumnos que no han resultado seleccionados para realizar estudios en la Máxima Casa de Estudios mexiquense han tenido cabida en los más de 280 programas educativos que oferta el sistema estatal, lo cual da cuenta de la importancia que tiene la educación para el Gobierno del Estado de México.

Al puntualizar que la educación es el principio más sublime de la libertad, de la democracia y del crecimiento sostenible, Olvera García agradeció al gobernador Ávila Villegas la signa de este acuerdo estratégico, que permitirá que más de 10 mil alumnos tengan un lugar en el sistema educativo estatal, ya sin tener que hacer ningún trámite o entregar otro documento